

C'EST QUOI CE JOURNAL-LÀ?

Le journal étudiant de notre école est un projet mis sur pied par 2 élèves de 3e secondaire ainsi que Marise Moreau, une enseignante de français. Il sera composé de plusieurs rubriques écrites par les élèves faisant partie de notre équipe. De plus, une chaîne YouTube accompagnera le projet, vous pourrez y voir des entrevues et des expériences sociales.

Notre objectif : publier un journal à chaque début de mois dans le but d'informer les élèves ainsi que la communauté des activités à venir et des projets réalisés dans notre école. Chaque mois, un défi vous sera lancé et le gagnant remportera un prix. Comme mentionné en début d'article, des expériences sociales seront réalisées tout au long de l'année sur le YouTube du journal. Elles auront pour but d'amener les élèves à se questionner sur des sujets qui touchent les jeunes. Ensuite, un article sera écrit pour faire le point sur l'expérience étudiée au cours du mois.

L'équipe du journal

